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３月中の出席成績2023 ー 24年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 7日 68 50 18 73.53％ 15 98.41％ 0

14日 68 49 19 72.06％ 13 100.00％ 0

28日 68 50 18 73.53％ 12 100.00％ 0

　合　計 204 149 55 40 （　　　 0）
（カード　 1）

　平　均 68 49.67 18.33 73.04％ 13.33 99.47％ （累　計　16）
（カード　 3）

３月（水と衛生月間） ４月 （母子の健康月間） ５月 ）間月仕奉年少青（ 

７
日

・IM報告 
・情報雑誌

２
日
㈫

【合同夜間例会】18:30～
新居浜南ＲＣ担当 
卓話：新居浜ＲＣ担当
＊曜日注意！

２
日・家庭集会（18:30～） 

   社会・人尊・青少年
   RA・IA

新入会員（小林勝彦会員）
14
日

【夜間例会】18:00～
・親睦家族会
＊時間注意！

11
日

・お茶の会

９
日

・内部卓話
　　新入会員（松下博彦会員）
・情報雑誌

・家庭集会（18:30～）
　（職業・国際・財団・米山）

・新旧クラブ協議会
（18:30～）

新入会員（梶原浩充会員） 21
日

18
日

・内部卓話 
　　新入会員（小野祐也会員）
・情報雑誌 16

日

・会員スピーチ 
 （近藤基起会員）

28
日

・研修・協議会報告

25
日

・内部卓話 
　　新入会員（村田弘一会員）

23
日

【移動例会】12:00～
会長杯コンペ（滝の宮CC）

＊時間注意！

・会長杯表彰式＆懇親会
（19:00～）

30
日

・会員スピーチ 
 （池田昭大会員）

（オークラホテル丸亀）

２
17

・愛媛第Ⅰ分区IM
・地区研修・協議会(高松)
・世界ローターアクト週間 17

18
25-29

・4RCゴルフ
　　　　 （新居浜ＲＣ担当）
・地区大会記念ゴルフ大会
・地区大会
・RI国際大会（シンガポール）

（ ）

（ ）
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日　時：令和６年３月７日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

議題および内容

… 1）……次年度役員・理事および委員会編成の

承認について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和６年３月28日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜

… （３F　倶楽部新居浜）　　　　　　　

諮問人員：13名

議題および内容

… 1）……次年度理事・委員会編成表について

… 2）……次年度委員会方針及びプログラム・予算

編成の作成について

	 被 選 理 事 会 報 告	 幹事　西 岡 　 圭

春の全国交通安全運動
人の輪作戦 （平和通り 平形橋）

（敬称略）
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３月２日、今治市で開かれ
たインターシティー・ミーティ
ング（IM）に参加しました。
今治から川之江までの９クラ
ブから約250人の参加があり
ました。新居浜ロータリーク
ラブ（RC）からは明星元会長

をはじめ18人が参加しました。
IMは会員相互の親睦を深め、知識を広げ、そし
て会員にロータリー情報を伝えロータリアンの育
成を図る機会であると同時に、ロータリーを学ぶ
場でもあるということです。今回のテーマは「地
域に希望を生み出そう〜リアル・バーチャル、多
様な交流で挑戦」です。バーチャルを取り入れる
ことで、活動の広がりを考えるということですが、
バーチャルの言葉に少し違和感がありました。国
際ロータリーの会長イニシアチブの中で用いられ
ているようですが、そのままカタカナで表記する
と「仮想的」という意味に受け取ってしまい、例え
ばメタバースなどを連想しました。実際は「イン
ターネット上の」といった意味で使っていると思
います。日本語訳では「オンライン」ぐらいが良い
のではと勝手に思った次第です。
閑話休題。ミーティングで興味を引いたのが事
前アンケートの結果です。「コロナ明けに例会でオ
ンライン等の要素を取り入れたか」の項目の回答
は以下の通りでした。
【川 之 江】……コロナ期間中は、例会自体を休会にし

て、オンライン開催もしていなかった
ので、コロナ明けでも特に実施しな
かった。

【伊予三島】……2020年５月29日よりオンライン導入。
Zoomによる例会出席が可能に。現在
でも継続中です。

【新 居 浜】……取り入れていない。
【新居浜南】……取り入れていない。
【西 　 条】……取り入れなかった。
【東 　 予】……なし
【今 治 南】……ZOOM例会に一度トライしましたが、や

はり対応できない会員さんもいるため、
当クラブでは行わないこととしました。

【今 治 北】……いいえ。
【今 　 治】……数回オンライン
伊予三島を除き、導入はされていないようです。
伊予三島は「出張する会員が多いので取り入れた」と
いうことで、結構すんなり導入できたという印象でし

た。設問では、コロナ期間中にオンラインをどうした
かが分かりませんが、こちらも気になるところです。
コロナ期間中に注目され、ビジネスの世界でも
導入が進んだオンライン会議は、感染防止を目的
に接触を回避した形でのコミュニケーション手段
として大きな役割を果たしました。ただロータリー
の例会に当てはめるとどうでしょう。ロータリー
は奉仕と親睦の団体であり、例会も物事を決議す
る会議ではありません。欠席に関してはメーキャッ
プ制度があります。フェース・トゥー・フェース
のリアルに勝る例会はないと思います。オンライ
ンの最大メリットは遠く離れた場所を結び付ける
点ではないでしょうか。例えば、東京の外部講師
と例会場を結ぶといったことは有意義な活用方法
だと思います。出張先から参加する伊予三島の会
員の熱心さ（メーキャップより容易なのかもしれ
ません）に感心しつつ、個人的には出張先にいて
まで、と思ってしまいました。開会前や食事中の
とりとめのない会話が居て楽しいのです。ですの
で、私は古い人間なのかもしれません。
IMの講評で桑原征一パストガバナーは「ロータ
リーの例会は週１回会場に集まって、顔を合わせ
て話し合いの中で懇親を深めて意思を確認し合う。
それが奉仕活動につながっていく。ロータリーは
例会出席から始まる」と述べていました。私はおお、
そうだそうだとうなずいていました。
でもその後が私とは違います。桑原パストガバ
ナーは「しかし」と続けます。「インターネット社会
では、これを活用しないとビジネスで生き残れない。
ロータリーの活動もリアルが理想だが、一方で時代
にいかに乗っていくかが大事だろう」と述べられま
した。しっかりと指導していただいたIM参加でした。
オマケ。かく言う桑原パストガバナーも「私は

（バーチャルに）なかなか付いていっていない。老
兵は消え去るのみ」と会場の笑いを誘っていました。
そんなことおっしゃらずに、豊富な経験で今後も私
たちにご助言いただきますようお願いします。

オンライン例会の在り方考える
神　　田　　未　知　生

◆ IM報告 ◆
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３月２日（土）今治国際ホテ
ルで開催された、インターシ
ティ・ミーティングに初めて
参加させていただきました。
今回は『地域に希望を生み
だそう〜リアル・バーチャル、
多様な交流で挑戦〜』という

テーマでの開催でした。
ホストは今治ロータリークラブで、このIM開催

にあたり準備も大変だったと思いますが、参加し
てよかったと思える開催に精一杯していくことの
大切さを感じました。
テーマにもあるように、今回のIMでは、オンラ

インも同時開催であったことで、現地に参加でき
ない方も別の場所からの参加が可能となりより多
くの方が、多様な交流への挑戦ができたのではな
いでしょうか。
非常にワクワク感を覚えたのは、AIでのバーチャ

ルアナウンスで、永田さんが伊藤有希さんのライ
バルだと感じたほどです。柔らかい話し方で好感
がもて、完璧と言える程のものでDXを意識した取
り組みでした。
今回のIM開催にあたり、事前にコロナ禍の例会

開催についてのアンケート調査が行われ、結果報

告がありましたが、新居浜ロータリークラブは
バーチャルが０回でしたが、休会も愛媛第Ⅰ分区
の他会に比べ少なかったようです。要因としては、
①年齢も少し高めということもあり、オンライン
の取組が少し遅れている。②例会会場がリーガロ
イヤルホテルということもあり、コロナ対策に対
して細心の注意で万全にしていただけた。③リア
ルに顔を合わせることにこだわりコミュニケー
ションをとった。などがあげられるのではないで
しょうか。
世の中が変化している中で、他会がどのような
コロナ禍の活動を行ってきたのかを知る良いきっ
かけとなりました。そして、ロータリークラブの
目的やIM開催の目的を再認識し、それぞれのクラ
ブらしさを残しながら、今後の交流や今後の活動
をより価値あるものにするためにも今回のリアル・
バーチャルの取組は深い学びになりました。
最後はロータリアン全員で、「手に手つないで」を
お隣の方と実際に手をつないで歌いました。私のお
隣は、お元気になられた髙橋英吉さんと、今回一緒
に初参加の伊藤有希さんでした。少し恥ずかしいよ
うな、でも皆さんと笑顔で合唱し今回のIMを終了
しました。どうもありがとうございました。

インターシティー・ミーティング報告
秋　　田　　華　　佳

３月２日（土）に開催され
ました2023‐2024年度…国際
ロータリー第2670地区愛媛
第Ⅰ分区　インターシティー・
ミーティング（以下「IM」と
いう。）について、ご報告いた
します。

今回は、今治ロータリークラブがホストとなり、
吉岡宏美ガバナーや徳永今治市長をお迎えして、
「地域に希望を生みだそう」〜リアル・バーチャル、
多様な交流で挑戦〜をテーマに９クラブ、約240名
のロータリアンが今治国際ホテルに集まり、開催
されました。新居浜ロータリークラブからは明星
会長はじめ18名が参加いたしました。また、同時
にzoomを使ったハイブリッド開催も実施されてい
ました。

ミーティングは、２部構成となっており、
○１部は、久米操ガバナー補佐から、「コロナ期間
中の他クラブの例会や活動の取組などを互いに
知ることで、クラブの危機管理について考えるこ
とや、バーチャルを取り入れることでの活動の広
がりを考えてみよう」とのIM趣旨説明があり、今
治クラブによるプレゼンテーションが行われ、５
つのセッションに分けて発表がありました。
・……SESSION１でIMについて、再確認したあと、
SESSION２では、RI会長の言葉を探してみ
ようということで、RIのwebページなどが紹
介されました。
・……SESSION３では、コロナ禍での活動を振り
返り、SESSION４では、ロータリーとオン
ラインを切り口にロータリーEクラブについ
て、紹介がありました。

インターシティー・ミーティング報告
田　　中　　英　　二

◆ IM報告 ◆

◆ IM報告 ◆
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・……最後にSESSION５では、第2670地区ガバナー
事務所YouTubeチャンネルやクラブ検索アプ
リなどの紹介でプレゼンテーションを終えま
した。

○２部は、コロナ期間中についての事前アンケー
ト結果をもとに各クラブの発表や質疑応答が行
われ、コロナ期間中の活動状況や分区、地区、
RIに対する要望事項などを情報共有する内容と
なっていました。
・……他のクラブからは、ロータリークラブは､その
特性上、オンライン開催が難しい。

・……コロナ禍で、懇親会のような親睦の機会がな
くなり、新入会員が十分なじめないうちに退
会してしまったなどの意見も出ていました。

今回IMに参加しての感想ですが、コロナ禍によ
りこれまでデジタル化が進まなかった領域を含め、
デジタル活用が広がったことでロータリークラブの
運営についても「デジタル化」や「オンライン化」と
いったバーチャルの要素を取り入れた行事や活動を
考えていく必要があることを実感いたしました。

さる2024年３月17日(日)
10:30〜15:30まで、JRホ
テルクレメント高松にて、
2024―2025年度国際ロータ
リー第2670地区　地区研修・
協議会に参加して参りました。
我が新居浜ロータリークラブ

からは、パストガバナーの桑原会員、地区協議会
に出向予定の矢田会員、増田会員、次年度会長エ
レクトの伊東会員、そして、垂水会員、飯尾会員、
神田会員、谷会員、真木会員と吉田の10名で参加
して参りました。

午前中に行われた全体会では、まず2024―
2025年度国際ロータリー会長のステファニー
A.アーチック会長の方針の説明がありました。次
年度会長方針は「The…Magic… of… Rotary(ロータ
リーのマジック)」です。これは、会長エレクトの
アーチック氏が、ロータリーの活動の一環でドミ
ニカ共和国に浄水器の設置活動に携わった時のエ
ピソードが元になっています。汚れた水がフィル
ターを通して透明な水が出てくる様子を見ていた
少年の一人が、彼女の袖を掴んで言った言葉、「も
う一度魔法を見せて」。その少年の言葉に強い衝撃
を受けた彼女は、ロータリーには、魔法と呼ばれ
る力があることに気づき、以来ロータリー活動に
邁進され、ご自身の人生も大きく変わるきっかけ
となったことからこの方針が生まれた様です。

続いて、2024―2025年2670地区ガバナーエ
レクトの夏見良宏会員より、「インパクトをもたら
そう　青少年に夢を」の方針発表がありました。

世界は大変困難な時代にある状況の中で、青少年
が将来に夢や希望が持てるようなツールを我々
ロータリークラブが事業を通して提供していくと
の方針でした。
その方針発表の中で、私が強く印象に残ったも
のが会員の激減でした。現在の2670地区の会員は、
2002年に3500人いたものが2023年11月現在で
2850人まで約２割減少しているそうです。１クラ
ブ当たりの在籍人数も、2670地区では、１〜29
名が30クラブ、30〜49人が24クラブ、50〜99
人が20クラブという状況になっており、30名を切
るクラブでは、クラブ運営そのものが大変な状況
なのではないかとそう感じました。そういう観点
からすると、70名近い在籍会員がいる我が新居浜
ロータリークラブは恵まれており、そのクラブの
一員として活動できますのは大変ありがたいこと
だと感じました。そして、改めてロータリークラ
ブ活動を通して地域のお役に立ちたい思いが沸々
と湧いて参りました。

この現状を受けて、夏見会長エレクトは、活動
目標方針として、①会員数を3000名以上にする。
②新クラブを４クラブ以上設立する。③女性会員
を現在211名7.4%から300名10％以上にする目
標を掲げておられます。また、運営方針も柔軟に
なっています。主だったところでは、①例会前後
二週間以内というメーキャップの期間が、同年度
内に変更されます。②職業分類の規制が廃止にな
り、さまざまなルールが社会変化に対応するべく
改定される様です。

2024―2025年度国際ロータリー2670地区
地区研修・協議会報告

吉　　田　　達　　哉
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全体会議後は、１時間の昼食休憩を挟んで部門別
協議会がありました。それぞれの担当の会合へ分か
れ情報収集をして参りました。伊東会長エレクトと
会計担当の飯尾会員と私が参加した会長・幹事・会
計部門の会合では、大いに気になることが１点ござ
いました。過去数年2200万円〜2700万円ある次期
繰越金が、2023―2024年度の決算の段階で745万
と、約2000万激減しているのです。当初の予算段
階でも2790万円を計上されているにも拘らずこう
なっていました。なぜこの様な事態を招いたので
しょうか？会場に集まる会員の大多数が違和感を感
じていました。当時の財務担当委員長もそれを認め

ることができず決算の承認印を押せない状況とのこ
とでした。今後、その経緯に至った原因の説明や、
再発防止策を明確にすることが必要との意見もあ
り、次回５月18日(土)の徳島の地区大会で何らかの
説明があるものと思われます。

入会して初めて参加した地区協議会でした。い
ろいろな面で刺激をいただきました。これからは、
先ほど申し上げた問題課題を皆さんと共有し、ま
すます注視していく必要を感じながら、2670地区
研修・協議会の報告に変えさせていただきます。
ありがとうございました。

2024年３月14日（木）18：30
から、親睦活動委員会担当行
事である「新居浜ロータリー
クラブ親睦家族会」がリーガ
ロイヤルホテル新居浜２階
伊予の間で開催されました。
成功裏に終えることができ
ましたのは、急遽臨時委員会

を開催したにもかかわらず快く参加いただいた委
員会メンバーの協力と事務局のサポート、ご参加
いただきました皆様のおかげだと思います。あり
がとうございました。

さて、いよいよオンタイムでスタートです。
総合司会は伊藤有希会員、プロの司会者を満を

持しての投入です。アドリブの効いた司会は流石
の安心感でした。
まずは、萩尾孝一副S.A.A。当日登壇をお願い

したにも関わらず、ユーモアが効いた開会の辞で
会場が一気に和みました。次に安西創ソング
リーダーの下「新居浜ロータリークラブの歌」斉唱、
明星元会長のご挨拶、伊東省司エレクトの乾杯の
発声で総勢64名の親睦家族会がスタートいたしま
した。また、今回は会員令夫人15名様ご参加いた
だき家族会に華を添えていただきました。
しばし歓談後、アトラクションのビンゴゲーム

が松下博彦会員、村田弘一会員、伊藤浩二会員の
司会で始まりました。この３社の３名が司会をす
る姿はロータリークラブならではの光景です。
景品は事務局の小笠さんが三日三晩寝る間も惜し
んで考え予算ぎりぎりまで費用をかけ用意した31本
です。1番の高額商品は米谷令夫人が昨年に続き

当選されました。強運の持ち主です。
続いてバンド演奏。今年は2022年４月に結成した
St.Ecru(セント・エクリュ )。西条市のボーカル
谷口沙弥さんと、四国中央市のギタリスト高橋
信一郎さんのデュオです。「オリビアを聞きながら」
「ワインレッドの心」など昭和歌謡中心に盛り上げ
ていただきました。ボーカルの谷口さんは２年連
続の出演です。
バンド演奏が終了すると安西創ソングリーダー
の下「手に手つないで」斉唱、一同が輪になって手
をつないで歌う姿は圧巻です。小野正師S.A.Aに
よる万歳三唱、私の記憶が確かなら「奥様だけに
万歳三唱」と仰っておられました。
最後は最年長の松尾嘉禮会員に「閉会の辞」を
賜り無事閉会となりました。
改めまして皆様どうもありがとうございました。

親睦家族会大いに盛り上がる
親睦活動委員会　田　　坂　　忠　　孝
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皮膚は人間の最大の臓器で
あり、外界から身を守ってく
れる大事な臓器です。この大
切な皮膚を人工的に痛めて肌
荒れの原因の一つに「健康タ
オル」と称して一昔前に流
行ったナイロン手ぬぐいがあ

ります。泡立ちが良く洗った後はいかにも垢が落
ちた感がしていましたが、実はこれが落とし穴で
実際は自分の肌を紙ヤスリで擦っているのと同じ
刺激が繰り返され、目に見えない傷が炎症を繰り
返し炎症後の色素沈着となって肌が黒ずんできま
す。摩擦黒皮症と呼ばれ、この黒ずみは消えません。
Gパンのバックルによる金属アレルギー（ニッケル
が原因）も日常よくみかける皮膚炎です。老化現
象は加齢に伴い避けられない現象の一つですが、
日光の紫外線が影響する光老化がよく知られてい
ます。漁師やお百姓さんの頚部が菱形の皺で刻ま
れている症状をfisherman’s…skin……farmer’s…skin
と呼んでいます。
個人差こそありますが老人性疣贅や老人性紫斑
なども加齢と共に増えて参ります。皺が32歳、シ
ミが43歳から目立ち始めるのに医学的エビデンス
はございません。では究極の老化促進サプリメント
は何でしょうか？渇望感が生じ依存性が強く、火
をつけて吸い込むだけ！慣れてくれば美味しく感
じる…、そうタバコこそ究極の老化促進サプリメ
ントです！成分のニコチン、タール、一酸化炭素、
活性酵素などが肌年齢を５歳老けさせ、肌のくす
み、しわ、たるみ、かさつきの原因になります。
これは今流行の電子タバコでも同様の副作用がみ

られます。またタバコの煙は副流煙の方が有害と
言われ、タバコを吸わなくても、近くで吸われた
ら二次被害に遭うのです。昭和45年（私が20歳）
の時から取り始めた統計によれば、日本人のタバ
コが原因と思われた肺癌は右肺に多かったそうで
す。よく調べてみると当時吸われていたタバコは
「ハイライト」Highlight（肺ライト）だったそうです。
（これは卓話の時に言いそびれた駄洒落）兎に角タ
バコはお肌に良くありません！
あなたは自分を大切にしていますか？美しさは
自分を大切にすることから始まります。
きれいな肌や髪を保つためには、きちんとした
食事を心がけたり、休息したり、自分に目を向け
て生活することが必要です。
喫煙はそんな大切な自分をとても傷つける行為
です。常に危険な毒物が体内に取り込まれ、身体
は悲鳴を上げています。すぐに生じる渇望感で、
いつも不安定な精神状態におかれています。大切
な自分が本当にかわいそうです。
タバコを吸われてる方、止めようと思いながら
止められないでいるあなた、もう一度考え直して
みませんか！

お肌美人の秘訣
中　　山　　恵　　二

三井住友建設の田川でござ
います。２年に満たない短い
期間でしたが、新居浜ロータ
リークラブでのロータリーラ
イフは大変貴重で有意義な経
験となりました。皆様には
様々な場面で大変お世話にな

り、暖かくご指導いただきましたこと、心より感
謝申し上げます。

社会に出てからほとんどの時間を工事現場の仮
囲いの中という狭い世界で過ごしてきた事もあり、
各分野のトップで活躍されているロータリアンの
皆様との交流は、私にとっていつも新鮮で勉強に
なる事ばかりでした。クラブ活動の中では70周年
記念式典が特に印象に残っております。式典の準
備作業や当日における皆様の団結力とご活躍ぶり
を拝見し、新居浜ロータリークラブのパワーにた
だただ圧倒されるばかりでした。また、四国の豊

退会のご挨拶
田　　川　　　　稔

【合同夜間例会 卓話】
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かな自然や気候風土はとても心地よく、皆様と一
緒にこの地で勤めを続けたいという思いを強く抱
かせるものでした。転勤族の定めで、それは叶わ
ぬことですが、せめてあと一年だけでも新居浜で
暮らしたかったというのが今の正直な気持ちです。

新居浜を離れる日が近づくにつれ、寂しさが募っ
てまいりますが、遠方の地より皆様のご健勝とご
多幸、新居浜ロータリークラブの益々の発展をお
祈りしております。ありがとうございました。

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 明星会長
来客紹介… 松下親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（３月）
　　宮崎　善博君（… 8日）　秦　　恭裕君（10日）
　　小野　雄史君（12日）　吉田　達哉君（15日）
　　伊藤　有希君（16日）　小野　正師君（24日）
　　伊東　省司君（26日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

IM（インターシティミーティング）報告
… 田中　英二会員
… 神田未知生会員
… 秋田　華佳会員
閉　会… 明星会長

R ６. ３. ７（第3459回）

開　会… 明星会長
来客紹介… 垂水親睦委員長
　ゲスト　会員の令夫人　15名様
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（３月）
　　梶原　浩充君（… 5日）　日野　英典君（… 6日）
　　曽我部謙一君（26日）　矢田　義久君（30日）
　　丹　　一志君（30日）

出席報告… 出席委員
幹事報告… 池田前幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
例会閉会… 明星会長

写真撮影… 親睦委員
親睦家族会

閉　会… 明星会長

R ６. ３.14（第3460回）

開　会… 明星会長
来客紹介… 田坂親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
被選理事会報告… 伊東会長エレクト
幹事報告… 西岡幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員退会　送別の辞… 明星会長
　　　　　退会挨拶… 田川　　稔会員
研修・協議会報告… 吉田次期幹事

閉　会… 明星会長

R ６. ３.28（第3461回）
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ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

一宮　捷宏… ……先日、伊予ロータリークラブで講演して
来ました。「グローバル」について話し、

寸志を頂きました。皆さん興味深く聞い

て頂きました。

嶋田　祐二… ……ヤクルト新居浜で創業をはじめて70周年
を迎えました。皆様のおかげです。今後

共よろしくお願い致します。

西岡　　圭… ……幹事の西岡です。会長からもご紹介いた
だきましたが、私が代表を務める西機電

装が「はばたく中小企業300社」に選定い

ただきました。選定分野となりますDXの

事業を一層発展させてまいりたいと思い

ます。来週は授賞式のため欠席いたしま

すのでよろしくお願いいたします。

明星　　元… ……西岡さん、「はばたく中小企業300社」に
選ばれおめでとうございました。

宮崎　善博… ……明日で古希となり、矢田さんに追いつき
ます。やはり最近関節がよくコキコキ鳴

ります。今月CLT工法による、ささやか

ですが弊社事務所が完成しました。20日

頃に完成見学会開催致します。お気軽に

お立寄り頂けたらと思います。（誕生祝）

吉田　達哉… ……誕生祝ありがとうございます。満60歳に
なります。これを機会に生まれ変わった

つもりで人のお役に立つ人生を歩んで参

ります。

伊藤　有希… ……数年前から自分の年齢を数えることがな
くなり、暦表に頼って確認しています。

手帳の最後についている暦表…、とても

便利ですね。55才、年相応に頑張ります。

小野　正師… ……69才、益々、いえ、ちょっと元気です。（誕生祝）
伊東　省司… ……喜寿を迎えました。米寿まで頑張ります。

（誕生祝）

日野　英典… ……毎年花が届くので助かります。嫁に怒ら
れないように今年も仲良くしたいと思い

ます。３月６日が記念日です。（結婚記念）

渡邉　義人… ……会合準備があるので途中退席します。申
し訳ありません。

■ ３月７日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

小野　雄史… ……62才になりました。健康に留意し又一年
過ごして参ります。（誕生祝）

梶原　浩充… ……お祝ありがとうございます。おかげで妻
からの信頼ポイントが上がりました。こ

れからもロータリークラブの一員として

よろしくお願いします。（結婚記念）

曽我部謙一… ……47回目の記念日になります。金婚式に
リーチと言った所です。仲良く元気に迎

えたいものです。（結婚記念）

矢田　義久… ……スタートは遅くなりましたが、35回目の
記念日を30日に迎えます。今日も仲良く

和装で参加いたします。イヤな緊張感の

まま、酒を頂きたいと思います。初着物

デビューです。（結婚記念）

丹　　一志… ……月末に結婚40周年を迎えます。ルビー婚
というようですが、これからも家内と豊

かに歳を重ねていければいいなと思いま

す。家内は毎年ロータリーから花が届く

のを楽しみにしています。ありがとうご

ざいました。

松尾　嘉禮… ……（その他）

■ ３月14日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

田川　　稔… ……2022年からと短い期間でしたが、大変
お世話になりました。新居浜ロータリー

クラブでの日々は貴重な経験で、一生の

思い出となりました。ありがとうござい

ました。

伊藤　浩二… ……田川所長、新居浜ロータリークラブへの
ご推薦等、短い間でしたが、大変お世話

になりました。ありがとうございました。

明星　　元… ……田川会員、短い間でしたがロータリー楽
しんで頂けましたか。これからのご活躍

をお祈りします。

■ ３月28日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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西岡　　圭… ……田川会員、短い間ではありましたがロー
タリー活動お疲れ様でした。これからも

新居浜の事を時々思い出して下さい。

髙橋　英吉… ……親睦委員会の皆さんお世話になりました。
親睦家族会楽しく過ごすことができました。

米谷　方利… ……先日の家族会のビンゴゲームで、私の家
内がすばらしい賞を引き当てました。あ

りがとうございました。

萩尾　孝一… ……新居浜CC３月シニア月例GS、70才〜
80才で優勝出来ました。久しぶりでびっ

くりしました。今後どうなるか…、がん

ばります？

畑田　達志… ……小さなひとみ86号です。“子供の詩”よろ
しくお願いします。

谷　　　學… ……宮崎様、新しい社屋（？）建設おめでとう
ございます。近く訪問させてください。

吉田　達哉… ……今年11月23日（土）　第80回民間ユネス
コ活動全国大会は、当地リーガロイヤル

ホテル新居浜で開催します。全国から

400名前後のメンバーが集まります。こ

れから皆様にも色々お願いに上がります

ので、その時は宜しくお願いします。

ニコニコ寄付金
３月 合計 22件  89,000円       累 計 330件  1,104,000円

2023 ー 24 年度

2023 ー24年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 8/24 村田　弘一 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

… 8/24 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

12/10 井石安比古 井石内科医院 尾部　輝光

… 1/13 松田　哲雄 松田顕微鏡歯科クリニック 三好光治郎

… 1/31 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 2/22 伊藤　浩二 住友重機械工業㈱愛媛製造所 田川　　稔

 3/31 田川　　稔 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐

計 ３名 ４名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 70名

９月末 70名

10月末 70名

11月末 70名

12月末 69名

１月末 67名

２月末 68名

３月末 67名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ３月合計額… 4,910円
… 2023−24年度累計額… 61,996円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,969,989円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　妹　尾　次　郎
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　明 星 　 元 　　　　　　　　　幹　事 　　西 岡 　 圭

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’23- ’24 》
世界に希望を生み出そう

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’23- ’24 》
ロータリーをもっと楽しもう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ

　会誌４月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。
暖冬だったため、今年の桜は早く咲くものと思っていたところ、４月上旬に開花し、入学式頃ま
で見ごろが続いたのは久しぶりであったような気がします。自然の営みは、人類の営みには関係
なく、サムシンググレートの計らいによって行われているのだと思った次第です。
　４月17日水曜日23：14頃、豊後水道を震源とする地震が発生しました。私は、自宅で就寝中
でしたが、携帯電話のアラームで目を覚まし、「ついに来たか！？」と思いながらもそのままベッ
ドの中でじっとしてました。数秒後に揺れ始め、「これ以上、大きくなるな！」と念じながらおさ
まるのを待っていました。隣の妻はTVで速報を見ているようでしたが、なぜかそれを確認する
こともなく再び寝入ってしまいました。朝起きて、TVを見て南予の被害状況を知り驚くと共に、
携帯には愛媛県LPガス協会からの通知や、安否確認のメールが複数入っているのに気づき、危
機意識の薄かった自分を大いに反省した次第です。
　今年の元旦に発生した能登半島地震を経験された富山県のLPガス業界の方が、「災害には盆も
正月もないことを思い知らされた。」と話されていたことを思い出しました。水害等はある程度予
測期間がありますが、当然のことながら地震は突然発生します。その瞬間に、自分がどこにいて、
何をしているのか！？様々なシチュエーションを想定して、対応を考えておく必要を感じました。
　地震国に住んでいる私たちの宿命だと思えば、あきらめもつきます。自然災害がない国でも戦争
や飢餓で今日一日生きることさえ叶わぬ人たちも全世
界に多数います。どちらが幸せかとかいう議論は無意
味だと思いますが、今こうして生きていることの有難
さに感謝しつつ、日々生きていきたいものです。
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